

Ihr nehmt maßgeblich Einfluß auf die Erziehung und Bildung der heranwachsenden jungen Generation, auf eine sinnvolle, glückliche Gestaltung der Beziehungen in der Familie und hilft damit, Menschen mit hohen geistigen und moralischen Eigenschaften zu formen.

Eure große gesellschaftliche Arbeit in den Wohngebieten der Städte und in den Dörfern ist unentbehrlich geworden.

Für all das möchten wir Euch den herzlichen Dank der Partei sagen und Euch viel Erfolg bei unserem gemeinsamen Vorwärts schreiten wünschen.

Liebe Frauen und Mädchen!

Der 8. März ist zugleich der Kampftag der Frauen gegen Imperialismus und Krieg - für Frieden, Demokratie und internationale Solidarität. Er ist Ausdruck der engen Verbundenheit der Frauen der DDR mit allen friedliebenden Frauen der Welt. Er ist Ausdruck Eurer herzlichen Freundschaft mit den Frauen der Sowjetunion, die eine bedeutende Arbeit bei der Vorbereitung des XXIV. Parteitages der KPdSU leisten, eines Parteitages, der auch auf unser Leben tiefen Einfluß ausüben wird.

Eure Solidarität für das heldenhafte vietnamesische Volk, für den Kampf der Völker in Indochina, im Nahen Osten und in Afrika und um die Befreiung der amerikanischen Kommunistin Angela Davis ist beispielhaft und zeugt von Eurer politischen Reife im Kampf gegen das imperialistische System und für die Stärkung des Kräfteverhältnisses zugunsten des Sozialismus. In diesem Sinn gilt auch weiterhin unsere Kraft der Entwicklung unserer Republik und der ganzen sozialistischen Staatengemeinschaft.

Das Zentralkomitee wünscht Euch, liebe Frauen und Mädchen, viel Schaffenskraft, Freude, Gesundheit und Wohlergehen in der Arbeit und im persönlichen Leben.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1971